

PRESSEMITTEILUNG

schauinsland-reisen übernimmt Traditionsreiseagentur Meimberg Zukünftig gemeinsam stark im Münsterland

Duisburg, 15. Juli 2024 — Ab dem 1. November 2024 wird die renommierte Reiseagentur Meimberg Teil der schauinsland-reisen-Gruppe. Mit 13 Reisebüros in Münster und Umgebung erfüllt die Agentur seit über 50 Jahren die Urlaubswünsche ihrer Kunden. Auf dem gemeinsamen Weg mit schauinsland-reisen profitiert die Reiseagentur Meimberg zukünftig von der weitreichenden Vertriebsstruktur des drittgrößten deutschen Reiseveranstalters, während die Duisburger ihre Präsenz im Münsterland weiter ausbauen.

„Die Parallelen zwischen der Reiseagentur Meimberg und schauinsland-reisen sind bemerkenswert“, betont Gerald Kassner, CEO von schauinsland-reisen. „Genauso wie wir zeichnet sich Meimberg durch Kundennähe und einen stark ausgeprägten Servicegedanken aus. Die mittelständische Struktur und die starke Verwurzelung beider Unternehmen in ihren jeweiligen Heimatregionen machen uns somit zu perfekten Partnern.“ Für schauinsland-reisen-Geschäftsführer Steffen Kassner ist die Übernahme der Reiseagentur vor allem ein zukunftsweisendes Signal. „Der stationäre Vertrieb bleibt weiterhin eine der zentralen Säulen unseres Geschäftsmodells. Zusammen mit Meimberg stärken wir unser gemeinsames Fundament und zeigen damit, dass wir fest an der Seite der Reisebüros stehen.“



BU (v.l.n.r.): Thomas Schemmer, Geschäftsführer Der Reiseagentur Meimberg, mit Prokuristin Heike Meimberg-Hosse und schauinsland-reisen-CEO Gerald Kassner.

Auch Detlef Schroer, Vertriebsleiter von schauinsland-reisen, der selbst Münsterländer ist, kennt und schätzt die Reiseagentur seit rund 30 Jahren: „Das Meimberg-Team verfügt über eine große Expertise und hervorragende Kundenbeziehungen. Die Verkäuferinnen und Verkäufer machen wirklich einen tollen Job und genießen deshalb auch bei ihren Kunden großes Vertrauen. Wir danken auch dem Geschäftsführer Thomas Schemmer, mit dem wir seit Jahren partnerschaftlich und überaus vertrauensvoll zusammenarbeiten.“

PRESSEMITTEILUNG

Für das Meimberg-Team bietet die zukünftige Zusammenarbeit eine langfristige Perspektive. Die Kunden der jeweiligen Büros werden also weiterhin von ihren gewohnten Ansprechpartnern vor Ort betreut. Daher blickt auch Thomas Schemmer mit viel Optimismus in die Zukunft: „Mit schauinsland-reisen haben wir einen starken Partner an unserer Seite, der uns dabei unterstützen wird, langfristig erfolgreich und wettbewerbsfähig zu bleiben.“

Die Integration der Reiseagentur Meimberg in die schauinsland-reisen-Gruppe markiert einen wichtigen Meilenstein für beide Unternehmen. Der Zusammenschluss bereichert den Reisebüromarkt im Münsterland und schafft wertvolle Synergien, von denen letztlich vor allem die Kunden profitieren werden.

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit mehr als 600 Mitarbeitern am Unternehmensstandort in Duisburg ist der drittgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels und Reisebüros. Außerdem hält das Unternehmen Mehrheitsanteile an den Airlines Sundair und FlyAir41 sowie dem Fernreisespezialisten Explorer. Die Geschäftsführer Gerald und Steffen Kassner leiten das 1918 gegründete Familienunternehmen bereits in dritter und vierter Generation und setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.